



У К А З

ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Об обеспечении деятельности Единой системы газоснабжения страны

В целях обеспечения эффективного функционирования Единой системы газоснабжения страны постановляю:

1. Единая система газоснабжения страны является исключительно федеральной собственностью.

2. Установить, что от имени государства представителем собственника в отношении имущества Единой системы газоснабжения страны выступает Государственный комитет Российской Федерации по управлению государственным имуществом.

3. Государственному комитету Российской Федерации по управлению государственным имуществом для организации эффективного хозяйственного управления имуществом Единой системы газоснабжения страны:

определить перечень федерального имущества, которое обеспечивает единый технологический процесс бурения скважин, добычи, переработки, хранения и транспортировки газа и конденсата (нефти) и может быть передано государственным предприятиям исключительно в оперативное управление;

заключить контракт с Государственным газовым концерном "Газпром" по организации хозяйственного управления Единой системой газоснабжения страны на условиях передачи указанного имущества в полное хозяйственное ведение Государственному газовому концерну "Газпром".

4. Установить, что в соответствии с контрактом Государственный газовый концерн "Газпром" обеспечивает:

надёжное газоснабжение потребителей Российской Федерации, а также поставки газа за пределы России по межгосударственным и межправительственным соглашениям;

SECRET

CONFIDENTIAL

1. The first part of the document is devoted to a general description of the situation in the country. It is noted that the country is experiencing a period of economic crisis, which has led to a sharp decline in the standard of living of the population. The government is taking measures to stabilize the economy and to improve the living conditions of the people.

2. The second part of the document is devoted to a description of the political situation in the country. It is noted that the government is a coalition government, which is composed of representatives of various political parties. The government is working to maintain stability and to implement its program of economic and social reforms.

3. The third part of the document is devoted to a description of the social situation in the country. It is noted that the population is experiencing a period of social unrest, which is caused by the economic crisis and the political situation. The government is taking measures to address the social problems and to improve the living conditions of the people.

4. The fourth part of the document is devoted to a description of the foreign relations of the country. It is noted that the country is maintaining a policy of peaceful coexistence with all countries, and is working to improve its relations with its neighbors. The country is also participating in international organizations and forums.

5. The fifth part of the document is devoted to a description of the military situation in the country. It is noted that the country has a strong and modern military, which is capable of defending the country's sovereignty and territorial integrity. The military is also participating in international peacekeeping operations.

6. The sixth part of the document is devoted to a description of the cultural situation in the country. It is noted that the country has a rich and diverse cultural heritage, which is an important part of its national identity. The government is taking measures to protect and promote the cultural heritage of the country.

7. The seventh part of the document is devoted to a description of the environmental situation in the country. It is noted that the country is facing a number of environmental problems, such as air and water pollution, and deforestation. The government is taking measures to address these problems and to protect the environment.

8. The eighth part of the document is devoted to a description of the human rights situation in the country. It is noted that the country is committed to the protection and promotion of human rights, and is working to improve the human rights situation in the country.

9. The ninth part of the document is devoted to a description of the economic situation in the country. It is noted that the country is experiencing a period of economic crisis, which has led to a sharp decline in the standard of living of the population. The government is taking measures to stabilize the economy and to improve the living conditions of the people.

10. The tenth part of the document is devoted to a description of the social situation in the country. It is noted that the population is experiencing a period of social unrest, which is caused by the economic crisis and the political situation. The government is taking measures to address the social problems and to improve the living conditions of the people.

[Handwritten signature]

CONFIDENTIAL

U.S.
KOC

координацию производственно-хозяйственной деятельности объединений, предприятий и организаций, входящих в концерн;
 проведение единой научно-технической и инвестиционной политики по реконструкции и развитию Единой системы газоснабжения страны;
 государственный контроль за функционированием Единой системы газоснабжения страны.

5. Для обеспечения условий выполнения контракта возложить на Государственный газовый концерн "Газпром" утверждение уставов предприятий, входящих в концерн, а также заключение контрактов с руководителями предприятий и организаций, входящих в концерн. Установить, что решения концерна по указанным в настоящем пункте вопросам требуют согласования с Государственным комитетом Российской Федерации по управлению государственным имуществом.

6. Государственному газовому концерну "Газпром" по согласованию с Министерством топлива и энергетики Российской Федерации, Государственным комитетом Российской Федерации по управлению государственным имуществом и Государственным комитетом Российской Федерации по антимонопольной политике и поддержке новых экономических структур:

- в месячный срок разработать Устав концерна и представить его на утверждение в Правительство Российской Федерации;
- до 1 августа 1992 г. представить в Правительство Российской Федерации на утверждение проект отраслевой программы преобразования в акционерные общества и приватизации предприятий концерна.

7. Настоящий Указ вступает в силу с момента подписания, кроме пункта 5, вступающего в силу в порядке, установленном постановлением пятого Съезда народных депутатов РСФСР от 1 ноября 1991 г. "О правовом обеспечении экономической реформы".

Президент Российской Федерации



Б.Ельцин

Москва, Кремль
 1 июня 1992 года

№ 538

✓ — обеспечение концерном "Газпром" координации¹⁰ производственно-хозяйственной деятельности объединений, предприятий и организаций, входящих в концерн;

✓ проведение концерном единой научно-технической и инвестиционной политики по реконструкции и развитию Единой системы газоснабжения^{и др. систем};

✓ — обеспечение государственного контроля за функционированием Единой системы газоснабжения страны.

5. Для обеспечения условий исполнения контракта возложить на концерн "Газпром" утверждение уставов предприятий, входящих в концерн, а также заключение контрактов с руководителями предприятий и организаций, входящих в концерн. Установить, что решения концерна по указанным в настоящем пункте вопросам требуют согласования с Государственным комитетом Российской Федерации по управлению государственным имуществом.

6. Концерну "Газпром" по согласованию с Министерством топлива и энергетики Российской Федерации, Государственным комитетом Российской Федерации по управлению государственным имуществом и Государственным комитетом Российской Федерации по антимонопольной политике и поддержке новых экономических структур:

✓ в месячный срок разработать ^У устав концерна и представить его на утверждение в Правительство Российской Федерации;

✓ до 1 августа 1993 года представить в Правительство Российской Федерации на утверждение проект отраслевой программы преобразования в акционерные общества и приватизации предприятий концерна.

7. Настоящий Указ вступает в силу с момента подписания, кроме пункта 5, вступающего в силу в порядке, установленном Постановлением Пятого Съезда народных депутатов РСФСР от 1 ноября 1991 года "О правом⁶⁰ обеспечении экономической реформы".

Президент Российской Федерации

Б.Ельцин

... (faint, mostly illegible text) ...

1 нг ки 300592
9203618

h/a

Умов Ю.В.
5/4

12.5.92
30.05.92

8 н. 6 июль
1992 год 4

В. Чердынцев (Керногородский)
Ю. Удов
В. Шумарев

Ю. Удов
30.05.92